

SWI

Cegah Banjir, Prajurit Koramil 1001-12/Halong, Polsek Halong dan Warga Bersihkan Drainase dari Sampah

Maskuri - HSU.SWI.OR.ID

Jan 22, 2024 - 11:17



Cegah Banjir, Prajurit Koramil 1001-12/Halong, Polsek Halong dan Warga Bersihkan Drainase dari Sampah

AMUNTAI - Kegiatan Karya Bakti Koramil 1001-12/Halong Kodim 1001/HSU-BLG bersama anggota polsek, aparat dan masyarakat Desa Padang Raya bersihkan saluran Drainase. Kegiatan ini, sebagai upaya preventif banjir dan demam dengue maupun demam berdarah dengue atau DBD.

Dandim 1001/HSU-BLG Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol., melalui Danramil 1001-12/Halong Peltu Didik Nata.S mengatakan, aksi ini sebagai upaya mencegah bahaya banjir dan penularan penyakit seperti DBD (Demam Berdarah Dengue) dimusim penghujan.

“Respon masyarakat dan aparat terkait semua luar biasa, jawabnya.



Adapun sasaran yakni sampah yang menyumbat drainase dan sampah plastik yang dapat menjadi sarang nyamuk *Aedes Aegypti* untuk berkembang biak. “Jadi ini wujud bersama mencegah kejadian banjir dan DBD di wilayah ini,” ungkapnya.

Sementara itu, Kades Padang Raya Bapak Sugianor menyampaikan, Apresiasi sebesar-besarnya karena semua yang terlibat dalam kegiatan ini penuh semangat dalam melaksanakan gotong royong.

Adanya kegiatan ini, tentunya menghidupkan semangat gotong royong yang saat ini sudah mulai terkikis atau berkurang. Padahal warga Indonesia dikenal sebagai kebiasaan bergotong royong.

“Jadi Karya Bakti Koramil ini merangsang semangat gotong royong di masyarakat, hal ini terbukti saat dilaksanakan kegiatan gotong royong pembersihan saluran air di Desa Padang Raya Kec.Halong, hari ini,” ujar Sugianor.

Kades Padang Raya juga sependapat dengan arahan Danramil 1001-12. Dimana, penuh semangat menyampaikan apa yang dilaksanakan hari ini (pembersihan saluran air) kelihatan kecil bahkan hanya sebesar debu.

Tapi, gerakan nyata ini lah yang dapat memberikan manfaat pada masyarakat dalam pencegahan banjir dan dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya di Balangan.

“Kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh pihak yang terlibat dalam kegiatan ini,” sampainya.

Semoga semangat gotong royong ini tandasnya, tetap terjaga di Desa Padang Raya khususnya dan memberikan manfaat dalam pencegahan maupun mengurangi dampak resiko terjadi bencana Banjir.(pendim1001)